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Aos treze. dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, nas dependências do
Auditório, teve início a 6!! Reunião Ordinária do Conselho de Campus - CONCAM. Às 14h18, com.
um quórum de 10 (dez) conselheiros, deu-se início à reunião presidida pela professora Ana
Paula. Em leitura ao Expediente, foi dito que a servidora Fabiana estava afastada por motivos
pessoais e que seria substituída no secretariado pelo servidor Sérgio. As atas para a aprovação
ou não, ficaram para serem apreciadas na próxima reunião ordinária. Ordem do dia - O servidor r

Alcir solicitou a inclusão de pauta sobre o Calendário Acadêmico e o artigo 19 do Concam. Em
votação: 07 (sete) votaram a favor da Pauta e houve 03 (três) abstenções. O professor Jairo
solicitou a inclusão de uma discussão prévia sobre a natureza do Concam e sobre o Ensino Médio
estar migrando para o período vespertino. Em votação: a pauta foi aprovada por unanimidade,
Em seguida, passou-se à leitura do documento encaminhado pelo aluno Luan. Finalizado o
primeiro documento, passou-se para a leitura do documento encaminhado pelas Diretorias de
Administração (DAD) e de'Apoio ao Ensino (DAE). O professor Jairo comentou sobre a surpresa
que teve ao saber da substituição do Diretor e da Diretora de Ensino pelas servidoras Ana
Claudia e Gisele. A presidente elucidou a questão. dizendo que sempre são publicadas em nosso
site as portarias de substituição. Portanto, respeitando as 48 (quarenta e oito). horas de
antecedência para conhecimento. O professor discorreu sobre a questão da não participação do
movimento estudantil e que não há necessidade de tutelar os movimentos dos estudantes. A
presidente comentou sobre a prudência de haver um responsável por qualquer evento que
envolva alunos em nosso Campus. O professor Jairo disse que? solicitação de prévia lista
contendo RG's para adentrar ao Campus não é necessária e uma atitude excessivamente zelosa.
A professora Ana Paula coment?u que a Atlética do Campus sempre faz listas antecipadas e'tudo
corre normalmente. O comentário foi corroborado pelo aluno Gustavo que complementou que
"não só RG, mas prontuários também são colocados na ficha e que esta é encaminhada através
de protocolo e que tudo vem -funcionando perfeitamente e a contento de todos os alunos
participantes". A aluna lara disse que "regras- não funcionam" - o público tem o direito de
adentrar ao espaço mostrando o RG na portaria. A presidente lembrou que somos uma
Instituição Pública com regras e cuidados para a segurança da comunidade acadêmica e que a
burocracia serve para evitarmos problemas futuros. O professor Mao disse que o Instituto tem
que incentivar as atividades dos estudantes. O ocorrido foi algo preocupante pois "vivemos em
estado de exceção". Disse ainda que, outrora, estas listas foram utilizadas contra alunos em
períodos de repressão. Ressaltou que o veto a um aluno em especial não possui amparo 'legal
para coibir o acesso. Frisou que a reunião foi organizada pelo Grêmio e que a atitude da
Administração visou tolher os alunos envolvidos na situação. O professor Marciel solicitou o
envio dos documentos das reuniões do Concam com a anterioridade necessária. O aluno Josué
concordou com o aluno Gustavo dizendo que "somos jovens e com muitas ideias e necessitamos
de supervisão". Afirmou que o aluno Luan procurou o aluno Gustavo Dantas e que o Grêmio não
apoiou o evento citado. Reiterou, ainda, a necessidade da identificação dos visitantes com nome
e RG,seja aluno ou não. Edisse não ver problemas nesta identificação de entrantes ao Campus. 'I
O servidor Victor disse que a fala do aluno Josué representa uma postura de passividade e que
há necessidade de haver a identificação na entrada do 'Campus mas, que ninguém poderá ser

impedido de adentrar se identificando. Disse, ainda, que somos um espaço público. O professor f'
Jairo comentou que não é o Grêmio quem deve ter a tutela de eventos e que "se tivessem me
avisado da necessidade de um professor acompanhando o evento eu teria vindo, inclusive com
o aluno Pablo". A presidente salientou que temos uma Comissão de Eventos e que qualquer
evento deve ser encaminhado a este órgão para apreciação e demais providências necessárias.
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A aluna lara perguntou se o Regulamento da Comissão de Eventos funciona e se passou pelo
Concam. O professor Jairo solicitou uma formalização para a apreciação do Regulamento da
Comissão de Eventos. A servidora Lúcia sugeriu convidar o Presidente desta Comissão, o
professor Thiago, e, emendou dizendo que não sabia do evento discutido nesta reunião. A
presidente deu prosseguimento à pauta. A aluna lara comentou que a questão de Libras tem
urgência na apreciação e disse que o professor Robson havia dito que Libras estava em
andamento e que as respostas para os pais dos alunos são diferentes daquelas que a DRG
apresenta. Informou ainda que o Ministério Público fez questionamentos e aguarda respostas e
que mães e pais se sentem prejudicados com a situação atual. A professora Ana Paula comentou
que só temos uma única intérprete de Libras no Carnpus, que todo questionamento feito pelo

MP é respondido dentro do prazo estipulado e que fizemos tudo o que estava ao nosso alcance
para resolver a situação. O servidor Alcir disse que oquestionamento mais importante é o dos. .
pais e que como a escola não pode responder, a Justiça será o melhor caminho. O servidor
Victor, comentou que foi aprovado a terceirização de atividades fins, mas 'que esta lei não
alcança esta demanda tão importante. A aluna lara disse que a portaria está desguarnecida de
conforto e de segurança e cobrou providência para a solução do problema. A professora Ana
Paula ~embrou a todos de que existe um plano da Administração em que serão colocadas
catracas e que qualquer mudança no quadro estrutural atual dependerá de orçamento.
Lembrou ainda, que o orçamento foi aprovado pelo próprio Concam. O professor Jairo solicitou
que a reunião do Concam não começasse pelos e-mails. Disse, ainda, que se sente constrangido
com-alguns e-mails e que isto não é produtivo. O servidor Alcirfalou sobre o Art.19 do Concam.
Disse que devem ocorrer 04 (quatro) reuniões semestrais e que o calendário acadêmico deveria
ser discutido com professores e técníco-admlnlstratlvos para não serem prejudicados. Disse
ainda que gostaria de marcar uma reunião extraordinária para tratar deste assunto. A
presidente comentou que a PREprecisa encaminhar o check list para poder fazer a orientação
e a autenticação e que não depende do Campus este procedimento. O servidor Alcir disse que
os campus solicitaram a antecipação do calendário acadêmico. A professora Ana Paula sugeriu
deixar o calendário pronto em outubro para a apreciação do Concam em 18/10 e antes da
marcação de' férias (30/10). O servidor Alcir comentou sobre a possibilidade da marcação de
férias ser realizada através do Sigepe. O servidor Alcir comentou que o calendário não contém
as reuniões do Concam. A professora Ana Paula lembrou aos conselheiros que o Concam não é
acadêmico e que, por este motivo, não entra no calendário acadêmico (orientação da P~E). O
professor Jairo disse que o calendário acadêmico nada tem a ver. éom o Art.19 do Concam e que
a polêmica sobre estes assuntos é desnecessária e que cancelar reunião do Concam por falta de
pauta não pode ocorrer. Sobre o assunto do Ensino Médio ir para o período vespertino, a
professora Ana Paula disse que o Ensino Médio já tem 40 vagas de informática no período
matutino e 40 vagas no período vespertino. O curso de Eventos tem 40 vagas para o período
vespertino. O Ensino Médio não sumirá do período matutino. Com relação aos alunos retidos,
os pais sabem 'através de reuniões que eles serão remanejados para o período da tarde. O
professor Jairo disse que o Concam não pode ser apenas órgão de chancela. Que ele precisa ser ,
órgão de caráter consultivo para uma gestão democrática e salutar. O professor Mao comentou -
que a mudança dos alun-os retidos do período da manhã para o período vespertino t!az
problemas e a professora Ana Paula lembrou que este critério está no Edital. O professor Marciel 1f
comentou que os alunos já ficam em período de contra turno e que, por este motivo, precisam
escolher entre estudar aqui ou em outro lugar. O professor Jairo solicitou que sejam levantados
os quantitativos de comissões existentes no Campus. A presidente comentou que o .Concam
concordou com a suspensão das aulas no período do CAIE. O servidor Victor propôs para pauta
"como a gestão faz a pa uta ? "A servidora Lúcia solicitou a colocação do piso tát He a presidente c-lO" ~
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96 esclareceu que isto faz parte do planejamento da Administração, dependendo de orçamento
97 para a execução.A aluna lara solicitou pauta sobre "horárlo noturno dos diretores". A professora
98 Ana Paula esclarec que os horários são flexíveis e que, a cada dois dias fica um diretor de
99 plantão. O profess r rciel solicitou pauta sobre a CIPAe perguntou se ela realmente existe

100 em nosso Camp s. re nião termino s 16h59. Eu,Sergio Roberto Holloway Escobar, redigi e
101 assinei e a a m oni nto co odos os membros presentes.
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